

Old Map Of Normandy - Maine And Perche



145 EUR

Period: 18th century Condition: Bon état Material: Paper

https://www.proantic.com/en/1496736-old-map-of-normandy-

maine-and-perche.html

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel: +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagn $\tilde{A} @ s$ d'un certificat d'authenticit $\tilde{A} @ .$

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au rÃ"glement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne). Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les piÃ"ces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des piÃ"ces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale réalisée en 1777. Antonio Zatta cartographe.

Coloris anciens.

Oxydation ancienne de 1 centimètre dans le haut de la marge supérieure, loin du sujet.

Bon état.

Format feuille : 51,5 x 38,5 cm. Format gravure : 41 x 32 cm. Original antique map of 1777

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques : https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/normandie/

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous : https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-ge ographiques-anciennes-original-antique-maps/fra nce/normandie/carte-ancienne-de-la-normandie-maine-et-perche/

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Antonio Zatta (fl. 1757-1797) était un éditeur, cartographe et éditeur italien de premier plan. On sait peu de choses sur sa vie au-delà de ses nombreuses oeuvres publiées qui ont survécu. Il est possible qu'il soit né dès 1722 et ait vécu jusqu'à 1804. Il a vécu à Venise et son travail a prospéré entre 1757 et 1797. Il est surtout connu pour ses cartes et son atlas, Atlante Novissimo (1779-1785), et pour sa production prolifique d'imprimés et de livres à la fois précis et esthétiques. Zatta disposait clairement d'un vaste réseau d'où puiser des informations; c'est ainsi qu'il a pu publier le premier aperçu des îles visitées par le capitaine Cook dans l'Atlante Novissimo. Zatta a également publié des livres de pièces de théâtre et d'architecture.

Original proof made in 1777. Antonio Zatta cartographer. Old colors. Old oxidation of 1 centimeter in the top of the upper margin, far from the subject. Good condition. Sheet size: 51.5 x 38.5 cm. Engraving size: 41 x 32 cm. Original antique map of 1777 You can view all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in old geographical archives:

https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/normandie/ Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-ge ographiques-anciennes-original-antique-maps/fra nce/normandie/carte-ancienne-de-la-normandiemaine-et-perche/ All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. Antonio Zatta (fl. 1757-1797) was a leading Italian publisher, cartographer and editor. Little is known about his life beyond his many published works that have survived. He may have been born as early as 1722 and lived until 1804. He lived in Venice and his work flourished between 1757 and 1797. He is best known for his maps and atlas, Atlante Novissimo (1779-85), and for his prolific output of accurate and aesthetically pleasing printed works and books. Zatta clearly had a vast network from which to draw information; he was able to publish the first survey of the islands visited by Captain Cook in the Atlante Novissimo. Zatta also published books of plays and architecture.